



Chat: “Asesoría legal en Juicio en línea en materia familiar”

DependenciaGEM (Moderador): Buenos días, en nombre del Instituto de la Defensoría Pública del Estado de México, le damos la bienvenida al chat del día de hoy.

12 de dic 11:10

DependenciaGEM (Moderador): El Instituto de la Defensoría Pública, les comparte que el tema del día de hoy es Juicio en Línea en Materia Familiar.

12 de dic 11:23

DependenciaGEM (Moderador): El Instituto de la Defensoría Pública del Estado de México, agradece la invitación y participación al chat del día de hoy, les recordamos que los servicios que brinda la Defensoría Pública son gratuitos, hasta la próxima, excelente día.

12 de dic 13:07
